

14. August 1946

Blatt 201

Die Chorvereinigung "Jung-Wien" in Oberösterreich
=====

Die Chorvereinigung "Jung Wien", die 200 Sangerinnen und Sänger umfaßt, hat mit Unterstützung des Amtes für Kultus und Volksbildung der Stadt Wien unter der Leitung ihres Vorstandes Alfred Spanner und ihres Dirigenten Leo Lehner eine Konzertreise nach Oberösterreich angetreten. Am 14. und 15. August wird im Landestheater Linz ein Konzert mit internationalem Programm abgehalten. Die Stadt Linz hat in dankenswerter Weise für schöne Unterkünfte gesorgt. Am 15. August wird die Chorvereinigung auf Einladung des Kulturamtes Linz auch der Brucknerstätte in St. Florian einen Besuch abstatten. Am 17. August setzt der Chor die Reise nach Steyr fort, um für die Arbeiter der Steyrwerke und am Abend für die Bevölkerung der Stadt je ein Konzert zu geben.

Die Chorvereinigung "Jung-Wien" hat sich zum Ziel gesetzt, nicht nur dort zu singen wo materieller Erfolg im Vordergrund steht, sie will durch das vielsprachige Lied die Menschen näher bringen, um auf diese Weise zur Friedensarbeit beizutragen.